

# *Le président du Pérou appelle à accepter la décision du tribunal électoral*

---



Lima, 22 juin (RHC) Le président du Pérou, Francisco Sagasti, a appelé à accepter la décision du Jury National des Elections -JNE-, au milieu de pressions pour inverser le résultat du récent vote favorable à Pedro Castillo.

'Gardons le calme et acceptons ce que le JNE, avec toute son autonomie et suivant des processus qui sont déjà établis et convenus, déclarera finalement qui sera responsable des destinées du pays à partir du 28 juillet', a déclaré le président lors d'une visite à la Norandina, dans la province de Jaén.

Au sujet de la tension qui règne à cause du retard dans la proclamation du vainqueur du second tour des présidentielles du 6 juin dernier, il a demandé de 'maintenir la sérénité, le calme et l'ordre à des moments assez critiques'.

Il a indiqué que face à cette situation, 'les organismes électoraux rendront leur verdict une fois qu'ils auront terminé la révision de tout ce qu'ils ont entre les mains', c'est-à-dire les contestations présentées par la rivale de Castillo, Keiko Fujimori, qui prétend annuler les procès-verbaux dans les régions où son rival de gauche a largement remporté la victoire.

Notant qu'il a scrupuleusement respecté l'autonomie des organismes électoraux, Sagasti a déclaré que celui qui assumera la présidence le 28 juillet prochain l'aura gagnée 'dans un processus ordonné, sans aucune perturbation ayant modifié ou affecté le processus électoral'.

'Non seulement les organisations internationales, mais aussi toutes les missions internationales d'observation électorale ont confirmé qu'il s'agissait d'un processus qui s'est déroulé sans heurts, de manière propre et transparente', en dehors des limites et des imperfections, a-t-il ajouté.

Par ailleurs, le Président a présidé une réunion du Conseil d'État qui a réaffirmé l'engagement de continuer à travailler pour renforcer les institutions démocratiques. Il a également réaffirmé son soutien aux organes électoraux et il a souligné la nécessité d'attendre prudemment la fin du scrutin.

Les présidentes du Congrès, Mirtha Vásquez, du pouvoir judiciaire, Elvia Barrios, et du Conseil national de la justice, Inés Tello, ainsi que le procureur de la nation, Zoraida Ávalos, ont participé à la réunion.

Entre-temps, des sources de la justice électorale ont confirmé que 50 des procès-verbaux de vote que le fujimorisme envisage d'annuler, ont été avalisés avec leurs signatures par les représentants respectifs accrédités par le parti de Fujimori, Force populaire (FP), pour contrôler le vote.

En outre, Zucy Valdivia Huayhua, qui a été le représentant de FP dans la municipalité d'Atuncolla, dans la région sud-indienne de Puno, a démenti que la signature de la secrétaire de son bureau de vote ait été falsifiée dans le procès-verbal de vote, comme le soutient le parti fujimoriste pour annuler ce vote.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/261559-le-president-du-perou-appelle-a-accepter-la-decision-du-tribunal-electoral>



**Radio Habana Cuba**